

## Koaliton bei Tierschutz blank

Die Bundesregierung hat angekündigt, die Tierschutz-Novelle doch vor Weihnachten abzustimmen. Der Preis sind massive Einbußen beim Tierschutz!

Die Angst der niedersächsischen Union und FDP, bei der Pferdezüchterlobby Prozente zu verlieren, haben dazu geführt, dass das geplante Verbot des Schenkelbrandes nicht kommen wird. Auch bei der Ferkelkastration ist die Kompromisslinie windelweich und ein Geschenk an die Billigfleischindustrie. Mit der Ankündigung, die Novelle jetzt doch vor Weihnachten zur Abstimmung zu bringen, vermeidet Deutschland zwar ein Vertragsverletzungsverfahren mit der EU. Dies ist aber auf Grundlage weiteren Tierleidens sehr teuer erkauft.

"Beim Tierschutz steht die Koalition blank und die Ministerin blamiert da. Ministerin Aigner wird bei der Tierschutzgesetz-Novelle wie ein Zirkuspferd vorgeführt.", resümiert daher Bärbel Höhn.

---

Quelle: <http://www.baerbel-hoehn.de/?id=3001553>

© Bärbel Höhn MdB 2017

---